



INYECCIÓN DE RECURSOS BUSCA ACERCAR SALUD A LAS PERSONAS.

14 comunas recibirán equipamiento para mejorar resolutiveidad

ÑUBLE. En el marco del Programa de Apoyo a la Gestión Local (AGL)

Las comunas de Coihueco, Pinto, Portezuelo, Ránquil, San Fabián, San Ignacio, San Nicolás, Trehuaco, El Carmen, Ñiquén, Cobquecura, Bulnes, Ninhue y Quirihue fueron favorecidas con la segunda entrega de recursos del año, del Programa de Apoyo a la Gestión Local (AGL) para equipamiento, del Ministerio de Salud, dando cumplimiento a la prioridad de acercar la salud a las personas.

Un total de 198 millones pesos para la adquisición de nuevo equipamiento, que permitirá modernizar los procesos y mejorar la resolutiveidad de los centros de salud.

“Como gestores de la Red Asistencial estamos muy contentos de seguir robusteciendo nuestra atención primaria, entregando en esta oportunidad cerca de 200 millones de pesos, destinados a financiar iniciativas que van en directo beneficio de la comunidad y que nos permite disminuir las brechas de acceso a una mejor atención en salud de todas y todos”, enfatizó la directora del Servicio de Salud Ñuble (SSÑ), Elizabeth Abarca Triviño.

Asimismo, la directiva destacó que, “es una importante inversión, por lo que felicitamos a cada una de las 14 comunas beneficiadas en esta oportunidad, a sus equipos que presentaron cada uno de estos proyectos, demostrando una vez más su compromiso y preocupación por el bienestar

de las y los vecinos”.

En la misma línea, la directora de Atención Primaria del SSÑ, Marianela Sandoval Bustos, señaló que “la atención primaria es una estrategia de salud y desarrollo que significa para un importante porcentaje de nuestra comunidad la puerta de entrada a una atención, y en ella se resuelven cerca del 80% de los problemas de salud de las personas. Por ello, es muy importante potenciarlos, y los recursos entregados a través del Programa de Apoyo a la Gestión Local en Atención Primaria Municipal, tiene como principal objetivo aumentar la eficacia de cada uno de los establecimientos, permitiendo que las y los usuarios reciban una prestación con mayor calidad y resolutiveidad y con ello seguir avanzando en la equidad en salud”.

“Entre los proyectos, cuyos convenios ya se encuentran firmados, podemos destacar un electrocardiógrafo para San Fabián, la habilitación de salas de rehabilitación kinésica en Coihueco, un monitor hemodinámico no invasivo para Ninhue, además de otros proyectos de adquisición de equipos y mobiliarios”, indicó la directora DAP.

Los proyectos AGL en Atención Primaria permiten dar cumplimiento a los requerimientos de las distintas comunas, ya que tienen como principal objetivo mejorar la gestión y administración local de salud.